

ふじのはなぶさ 藤乃英

令和7年度
5月号
R 7. 5. 16

教育目標
ふるさと平野を愛し、心豊かに
たくましく生きる子供の育成
～力いっぱい 心いっぱい～
大洲市立平野小学校

今年度は5月の連休明けから運動会の練習が始まりました。熱中症対策をしっかり行いながらの練習でしたが、9月の運動会練習に比べると涼しく、児童にとって負担は少なかったように思います。しかし、1年生にとって入学して1か月での運動会練習だったので大変でしたが、高学年の児童や中学生のサポートもあり、順調に練習を重ねることができました。これは小中一貫の平野の良さでもあると思います。よく頑張りました。みんなで協力しながら一生懸命練習した成果を18日（日）には、せひ、見に来ただけたらと思います。1年生も学校生活に慣れてきました。これからも様々な活動を通して、大きく成長することに期待しています。

それでは、いころっ子たちの活動の様子をお届けしてまいります。

4月18日（金）交通安全教室

交通安全に対する意識を高め、登下校時や日常生活において、交通事故から身を守るために、交通安全協会平野支部、大洲警察署交通課の方々に御協力いただき、幼小中合同で交通安全教室を実施しました。1年生もバスや徒歩での登下校が始まりました。今回教えていただいたことをきちんと身に付けたいと思います。また、地域の皆様にも安全に登下校ができるように見守っていただけたとありがとうございます。よろしくお願ひいたします。



きょうは、こうつうあんぜんきょうしつがありました。おまわりさんがきて、おうだんほどうのわたりかたなどをおしえてくれました。トマトのちゅういでとまる、まつ、とびださないとおしえてくれました。こんどからおうだんほどうをわたるときは、おまわりさんに言われたことをおもい出して気をつけてわたろうとおもいます。

2年 木村 紗良



交通安全教室がありました。私は歩くグループの班長になりました。班長は初めてだったので清水先生が教えてくれました。最初は、運動場で練習しました。清水先生にほめてもらいました。その後、外に出て、歩く練習をしました。とても緊張しました。交通安全に気を付けて生活したいです。

3年 宇都宮 小葉

運動場で歩く練習をしたとき、横断歩道をわたりました。ドキドキしたけれど、手を挙げて上手にわたりました。1年生のお手本になったと思います。最後に、パトカーの前で記念写真をとりました。お休みの友達がいて、全員で写真をとれなかったので、今度は全員そろってとりたいです。

3年 星野 晓斗

交通安全教室がありました。わたしは、2はんのはん長でした。これまでにも、わたしは交通安全教室ではん長をしたことがあるので、きんちょうはしませんでした。赤信号になる合図は、青信号がチカチカしたときなのは知っていたけれど、他の事はあまり知らなかつたので、知れてよかったです。

4年 菊池 芭月

今日の交通安全教室で学んだことは、命は一つしかないということです。自転車にのったときにスピードを出しすぎたら転んであぶないので、自分のペースでいいということを学びました。初めの練習は運動場でした。つぎに、学校外に行きました。車が通るのでドキドキしました。これからも、車や周りの様子に気をつけて、自転車にのったり、道を歩いたりします。

4年 谷本 翠月

交通安全教室では、さいしょに先生やけいさつの方にお話をしてもらいました。次に自転車に乗る練習をしました。むずかしかったのが、くねくねとした一本道です。真ん中のコースよりも細い道だったので、乗るのがむずかしかったです。最後に、じっさいに道路に出てから自転車に乗りました。後ろをかくにんしているときに、友達とぶつかってしまったけれど、ほかでは事故が起きなかつたのでよかったです。ぶつかったりしないように気をつけて乗りたいです。

5年 堀井 友哉

わたしが交通安全教室でしたことは、細い道のコース練習と太い道のコース練習です。その後に道路に行きました。今日の交通安全教室のおかげで、自転車に乗るのが前よりも上手になってよかったです。

5年 松原 愛梨

ぼくは交通安全教室を通して、2つのことを学びました。1つ目は、曲がり角などでは止まるということです。曲がり角で止まることは、大切な命を守るために、とても大事なことだと思いました。2つ目は点検をすることです。ぼくはあまり点検のことは考えていなかつたけれど、今日から意識していこうと思いました。これからは、車が来ていないか確認して安全に目的地に行けるようにしたいです。

6年 田岡 隼

4月20日（日）参観日

今年度最初の参観日でした。たくさんの保護者の方に来校していただき、子供たちの様子を見ていただきました。子供たちもはじめのうちは少し緊張した様子でしたが、見に来てもらったうれしさからか、いつも以上に頑張って発表する姿が多く見られました。また、PTA総会にも多くに方に参加していただきました。今年度の活動が充実したものとなりますよう、御協力お願ひいたします。



きょうは、さんかんびでした。きんちょうしました。ままとばばが見ていてうれしかったです。ふきのとうを音読しました。はるくんがやすみでもがんばりました。おべんとうもおいしかったです。つぎやるときは、大きな声で言いたいです。

2年 木村 心玲

「春風をたどって」の勉強をしました。自分の好きな場面を発表しました。私の好きな場面は、ノノンが、かすかなにおいに気づいていたところです。楽しかったです。

3年 菊池 望月

ずっと体調が悪くて、久しぶりに学校に行きました。参観日だったので緊張しました。好きな場面を発表するとき、お父さんとお母さんが見にきてくれました。きちんと発表できてうれしかったです。家に帰ってから、号令のかけ方もほめてもらいました。うれしかったです。

3年 兵頭 康介



さんかん日がありました。4年生は「白いぼうし」という物語を勉強しました。じゅぎょうがはじまつたら、ドキドキちょっときんちょうしてきました。でも、一回手を上げて発表できたので、それで気持ちが落ち着いて安心しました。初めてのさんかん日は、きんちょうもしたけれど、楽しく勉強できました。4年 福山 詩

わたしは、ドキドキしました。お母さんが見に来ているからです。でも、勉強しているところを見てもらえるのは、なんだか楽しかったしおもしろかったです。先生の話をよく聞いて、はじめに勉強しました。みんながえがおでなかまはずれをしないで、楽しくすごしていきたいと思っています。

4年 大上 ふあ



今日の参観日は、初めて4・5年生の複式じゅぎょうでした。授業は国語をしました。5年生は漢字の成り立ちを勉強しました。習ったことは、成り立ちの4つのしゅるいです。家に帰ってから、お父さんとお母さんに「よく発表していたね。」と言ってもらいました。うれしかったです。次の参観日も、もっとがんばりたいです。

5年 石村 拓也

5年生になってはじめての参観日だったので、きんちょうしました。1回以上手を上げられたのでよかったです。答えが当たっているか心配だったけれど、当たっていたのでうれしかったです。漢字の成り立ちをグループ分けして、たくさんプリントに答えを書きました。次のじゅぎょうのときに答え合わせをするので当たっていてほしいです。

5年 山中 里夏



今日、参観日がありました。内容は一行詩といって、一行だけの詩でした。私は二つ作りました。一つ目は、学校という題名で「それはまるで大きい豆ふみたいだ。」という詩です。二つ目は、えんぴつで「それは字が書けてノートの上でおどっているようだ」という詩です。特に二つ目の詩は、自分でも気に入りました。理由は、二つ目のほうが分かりやすいし、先生にSはん定をもらえたからです。家に帰って母に「すごい詩ができるね」と言ってもらえてうれしかったです。今日、改めて比喩表現で詩を作ることを通して、詩の楽しさを知りました。またやりたいです。

6年 梶谷 茉生



【お知らせ】

天候が気になりますが、「平野ふれあい運動会」を時間を遅らせて実施したり、順延したりする場合は、ミライムレター（午前6時過ぎ）や無線放送（午前7時過ぎ）、HP等でお知らせします。

	17日(土)	18日(日)	19日(月)	20日(火)	21日(水)
予定どおり	登校日	運動会	繰替休業日	繰替休業日	授業日
日曜日が雨の場合	登校日	雨天：休み	運動会	繰替休業日	授業日
日・月曜日が雨の場合	登校日	雨天：休み	雨天：休み	運動会	授業日